

# Goblog

## Sepenuh Hati, Legislator Hasnah Syam Lindungi PAUD Se-Barru dengan BPJS Ketenagakerjaan

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Apr 22, 2022 - 06:03



*Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam MARS.*

BARRU- Kerja nyata dan terarah untuk kesejahteraan masyarakat terus dilakukan oleh drg. Hj. Hasnah Syam MARS., Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem.

Sejak awal menduduki kursi Wakil Rakyat di Senayan Jakarta, Hasnah yang akrab dipanggil Bu Dokter ini langsung tancap gas merealisasikan seluruh program dan janji politiknya saat suksesi beberapa waktu silam.



Salah satu programnya yang sangat menyentuh dan sudah dinikmati masyarakat ini adalah program perlindungan bagi masyarakat pekerja seperti Penggiat Paud.

Para Penggiat Paud di Kabupaten Barru yang umumnya masih berstatus honorer tersebut diberikan jaminan sosial BPJS ketenagakerjaan yang di fasilitasi langsung oleh Hj. Hasnah Syam.



Hasnah Syam saat membuka sosialisasi program BPJS Ketenagakerjaan di Aula Kantor Diknas Barru pada Kamis (21/4/2022) mengatakan bahwa, program ini bertujuan untuk melindungi masyarakat jika terjadi kecelakaan kerja, yang

mengakibatkan hilangnya mata pencaharian kepala keluarga.

"Tujuan sosialisasi ini adalah untuk mengedukasi masyarakat terkait BPJS Ketenagakerjaan", ujar Hasnah Syam dihadapan para Penggiat PAUD.

Dalam kesempatan itu, Istri Bupati Barru dua periode ini mengungkapkan bahwa Penggiat PAUD di Barru akan didaftarkan ke BPJS Ketenagakerjaan dan iuarannya akan ditanggung selama 3 bulan.

"Para Penggiat PAUD yang hadir pada sosialisasi ini akan didaftarkan dan pembayarannya selama 3 bulan akan kami tanggung mulai bulan ini", ungkapnya.



Sementara itu, Kepala BPJS Ketenagakerjaan cabang Barru-Pangkep Syahid Wahid SH.MH., mengatakan, kegiatan ini adalah sosialisasi program BPJS Ketenagakerjaan bersama Anggota DPR RI sebagai mitra kerja.

"Ini adalah berkah bagi Kabupaten Barru khususnya dan Sulawesi Selatan pada umumnya. Kerja-kerja politik yang di lakukan oleh oleh Hasnah Syam membawa berkah bagi BPJS Ketenagakerjaan dan masyarakat. Beliau benar benar menjadi wakil rakyat yang memperjuangkan rakyat", puji Sahid Wahid.

(Ahkam)